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Top 6 Sanierung von Bewuchs im Mauerwerk der Klosterruine

Der Vorsitzende erklärt, an manchen Stellen im Mauerwerk würde zum Teil kleine 
Bäumchen wachsen. Dadurch lösten sich die Steine und würden auseinander 
gedrückt. 
Er habe nun vorgeschlagen, dass der Geschäftsführer der Stiftung, Herr Emser, eine 
Ausschreibung für die Sanierung veranlasse. Es würden mindestens 3 Firmen 
angeschrieben, dann sehe man, von welchem Betrag man rede. Danach könne man 
entscheiden, ob der Förderverein diese Arbeiten komplett finanziere oder nur 
bezuschusse. 

Auf die Frage von ORM H. Guth, ob die Pflanzen rausgeschlagen oder gezogen 
würden oder ob man hierzu Chemikalien verwende, kann der Vorsitzende keine 
Auskunft geben, dies müsse die Fachfirma entscheiden. Es solle kein größerer 
Schaden entstehen. 


